

Harz-Gebirgslauf

23.10.2001

Zwei erste Plätze für die „Hopfen“-Läufer

Schackensleben (sch). Beim diesjährigen Harz-Gebirgslauf in Wernigerode Wolfgang Schulz und Hartmut Tronnier von der Laufgruppe „Hopfen“ belegten zwei erste Plätze.

Wanderer und Läufer konnten ihre unterschiedlich langen (11 km, 23 km, Marathon) Strecken unter guten äußeren Bedingungen in Angriff nehmen. Zu den 4000 Teilnehmern gehörte auch eine kleine (elf Männer, vier Frauen) Delegation der Laufgruppe „Hopfen“ aus Schackensleben. Altersklassensiege gelangen Wolfgang Schulz, auf der 23-km-Strecke mit 1:29,35 h in der Altersklasse M40, und dem langsam wieder erstarken Hartmut Tronnier über

11 km in der gleichen Altersklasse. Erwähnenswert ist außerdem, dass fünf weitere Aktive aus Schackensleben in ihren Altersklassen unter den ersten Zehn einkamen. Marga Wiese (W45) konnte in ihrem ersten längeren Wettkampf (23km) mit dem fünften Platz überzeugen.

Am kommenden Sonntag, dem 27. Oktober, sind die „Hopfenläufer“ nun selbst Gastgeber und hoffen, dass sich zu ihrem 14. Stunden- und Halbstundenlauf wie in jedem Jahr viele Laufbegeisterte zum Start um 18 Uhr auf dem Sportplatz einfinden.

Meldungen werden noch bis kurz vor dem Start angenommen.



Hartmut Tronnier (links) und Wolfgang Schulz holten sich beim Harz-Gebirgslauf zwei Altersklassensiege.

Foto: privat